

i Reyes

Magos!

Alegría infantil en los hogares españoles.



La ilusión infantil que nunca acaba, tiene más sustancia y alcanza toda su realidad en estos días de enero, mejor dicho, en este amanecer maravilloso -- pese a los temporales e inclemencias atmosféricas -- en que la imaginación de la gente menuda vive el ensueño de un bello idealismo. Sinfonía de juguetes entre las risas de los niños y la satisfacción de los padres; inquietud deliciosa en la víspera de ayer para ser alborozo jubiloso en las horas de hoy. En este amanecer alto de enero hasta las estrellas escondidas, añoran de juegos y cabriolas por los espacios.

Reyes Magos: La fantasía cubre de oropeles a estos príncipes que del Oriente llegan cargados de bellos presentes. El simbolismo del oro, el incienso y la mirra, ofrecidos al Niño de Dios, por la fe de los hombres se hace tributo de juguetes a los niños del mundo. Melchor, Gaspar y Baltasar, con sus barbas de lino y sus dromedarios de color antiguo, con su cohorte abigarrada de servidores, con toda su magnífica belleza, constituyen una realidad espléndida por encima de tantas falacias con que tropezamos en la vida. Los niños siempre tienen razón y los poetas algunas veces. Esta es una de ellas.

En el amanecer de Reyes Magos se llenan de risas ventanas y balcones -- aunque este año los Magos entrarán por la chimenea y depositarán sus juguetes al lado mismo de la cama -- y esa gozosa sorpresa presentada de los pequeños, -- que significa el rescate de una fe, de cuanto nos era entrañable --, es premio suficiente para las meditaciones de los grandes. Y para que no quede ninguna amarga nota en la sinfonía infantil de este día trenzado de azules ilusiones, dediquemos también un recuerdo a los pobres niños que de todo carecen. Así nuestra alegría será más sincera al mezclarnos en la triunfal y luminosa caravana de los Magos de Oriente.

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.485 : CEUTA Domingo 6 de Enero 1946 : EJEMPLAR: 25 CMS

PARA LA ASAMBLEA DE LA U.N.O.

Llegan a Londres 160 miembros de la delegación norteamericana

La viuda de Roosevelt y Stettinius han hecho declaraciones a la Prensa

«De esta Organización saldrá un mundo pacífico»

El rey Jorge ofrecerá un banquete a los delegados

Londres, 5. -- El trasatlántico "Queen Elizabeth", atracó en Southampton poco después del mediodía, trayendo a bordo 160 miembros de la delegación norteamericana y de otros países en la asamblea de la U.N.O., los que posiblemente llegarán a la estación londinense de Waterloo en diversos trenes especiales, entre las tres y las seis de la tarde. Entre los delegados de los EE. UU., figura la viuda de Roosevelt.

Muchas delegaciones están presididas por los ministros de Asuntos Exteriores de los respectivos países.

La de Turquía llegó ayer. Hoy mismo se espera la llegada de las delegaciones persa y siria, mientras que Vichinsky y Bidault, al frente de los delegados rusos y franceses llegarán a principios de la semana entrante.

Han sido presentadas todas las mociones que habían de elevarse a la Asamblea general que co-

mienza el jueves por la tarde.

A última hora, el Gobierno británico ha presentado un llamamiento a todas las naciones para que presten su ayuda a millones de personas en la miseria que hay en el mundo entero.

Los puntos de esa moción son: Primero: Las naciones que hayan firmado el acuerdo de la UNRRA deberán contribuir con una nueva aportación de un uno por ciento de sus ingresos nacionales al fondo de la organización. Segundo: Todas las naciones amantes de la paz que no hayan firmado el citado acuerdo deben sumarse a la organización. Tercero: El secretario general de la UNO deberá recabar del director de la UNRRA el envío periódico de informes sobre el progreso de la restauración económica de los países que disfruten la ayuda de la UNRRA.

También a última hora se han hecho modificaciones en el orden del día de la Asamblea general. Así la delegación cubana soli-

citó una declaración de los derechos del hombre y de las naciones y los deberes internacionales así como ciertas enmiendas en la constitución del Comité general. -- EFE.

LA VIUDA DE ROOSEVELT Y STETTINIUS HACEN DECLARACIONES A LA PRENSA

Esperan que de esta organización saldrá un mundo pacífico

Londres, 5. -- La viuda de Roosevelt ha llegado a Londres.

Al desembarcar en Southampton, dijo a los periodistas:

"Va a comenzar una reunión importantísima. Mi mayor deseo es que logremos levantar la organización y que nos ayuden a construir un mundo pacífico."

Otro de los delegados norteamericanos, el ex secretario de Estado Stettinius, ha expresado su satisfacción de hallarse de nuevo en Inglaterra a fin de tomar parte en la primera reunión de la UNO.

Dijo que el pueblo norteamericano y su Gobierno desean intensamente el éxito de esta gran aventura de cooperación mundial.

Los delegados de los Estados Unidos harán cuanto puedan por conseguirlo, añadió. -- EFE.

EL REY JORGE OFRECERÁ UN BANQUETE A LOS DELEGADOS

El delegado de Colombia pronunciará el primer discurso.

Londres, 5. -- Están ultimados, previa aprobación del rey Jorge, los preparativos del banquete que el monarca británico ofrecerá el próximo miércoles en el salón de entrada del Palacio de Saint James.

(Pasa a la página 6)

La Unión soviética no firmará el acuerdo de Bretton Woods

No obstante el Banco Internacional será puesto en práctica

Washington, 5. -- La Unión Soviética no firmará por ahora el acuerdo de Bretton Woods, según una nota recibida de Moscú

por el Departamento de Estado norteamericano.

En ella se hace constar que el Gobierno soviético desea estudiar el acuerdo aunque ya había participado en las conversaciones correspondientes.

El Departamento de Estado ha anunciado que 35 de las 40 naciones que participaron en las conversaciones han firmado el acuerdo por lo que el Banco Internacional de fondo monetario como estaba previsto se pondrá en práctica en fecha próxima a pasar de la decisión rusa.

Un nieto del Rey Gustavo de Suecia contraerá matrimonio con una periodista sueca

La ceremonia se celebrará en Nueva York

Estocolmo, 5. -- El príncipe Karl Joahn, nieto del rey Gustavo, saldrá para los EE. UU. a últimos de enero a fin de contraer matrimonio con la periodista sueca Kerstin Wijnmark, la que saldrá de Gotemburgo en barco.

La ceremonia tendrá lugar en Nueva York. -- EFE.

Comienza la campaña electoral en Norteamérica

El senador Taft afirma que el programa del presidente Truman es comunista

Cincinnati, 5. -- La campaña de propaganda del Partido republicano para las elecciones del Congreso que se celebrarán en noviembre, comenzó con un discurso del senador Taft, quien afirmó que en parte el programa del presidente Truman es comunista. -- EFE.

"EL REICH ALEMAN SE NEGÓ A RECONOCER la autoridad del Papa"

Documentos de la Santa Sede sobre la persecución nazi contra la Iglesia

Nuremberg, 5. -- El Papa Pío XII acusó en el 43 a Alemania de entorpecer sus legítimos esfuerzos para proteger a los católicos de los países ocupados por la Wehrmacht, se ha publicado ahora.

El hecho se ha revelado por la delegación de los Estados Unidos mediante una información en la que se dice que una serie de importantes documentos cambiados entre la Santa Sede y el ministro alemán de Asuntos Exteriores, ha sido puesta a disposición del fiscal Robert Jackson por el Pontífice en el otoño pasado.

Los documentos contienen cargos formulados por el Papa contra el Reich y se considera como interesante refuerzo a la argumentación allada para poner de manifiesto la persecución nazi contra la Iglesia lo que volverá a tratarse suplementariamente ante el Tribunal el 7 de enero.

Por otros documentos, el Vaticano prueba que el Reich se negó a reconocer su autoridad sobre materias religiosas, en los territorios ocupados como represalia contra la actitud adoptada por el Papa durante la guerra. -- EFE.

El discurso de TRUMAN

es calificado en algunos sectores de los Estados Unidos como un desatino político

Los republicanos dicen que es un fracaso del Gobierno

Washington, 5. -- El discurso de Truman censurado a actuación del Congreso de los Estados Unidos, ha sido calificado por algunos sectores como de un desatino político.

Por contra, otros sectores estiman que el discurso dará lugar a una sincera cooperación por parte del Congreso.

Los republicanos han aprovechado el momento desde el punto de vista político y lo han calificado de confesión del fracaso del Gobierno. -- EFE.

APOLO

Por sesiones desde las tres.

JACK EL DESTRIPIADOR



Director: JOHN BRAHM
 Nuestro próximo estreno
AMAPOLA DEL CAMINO
 con TITO GUISARD, LILITH OR
 TIN y PITA
 Otro EXITO DE REY SORIA
 FILMS.

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

6 de enero, domingo.—La Epifanía del Señor.—Llamamiento a los gentiles.— Santos Reyes: Melchor, Gaspar y Baltasar. Santos Melanio, obispo; Nilamón, confesor; Mera, virgen y mártir, y Federico, confesor. Rito doble de primera clase con Octava privilegiada. Ornamentos blancos.

EPIFANIA DEL SEÑOR

La señal del Gran Rey se hace visible por primera vez a la gentilidad. Todos los hombres somos llamados a compartir la herencia de Israel, y enriquecernos con los tesoros de Jesucristo.

A semejanza de los Reyes Magos, seamos fieles a la propia vocación. No dejemos de rog r hoy por los mil millones de infieles que aún yacen en las sombras de muerte no iluminadas por la estrella aparecida en Oriente. A imitación de los Magos, seamos tenaces en poner en práctica nuestros propósitos.

ACCIÓN CATOLICA

Hoy tendrá lugar el retiro de la Rama de Hombres de Acción Católica. A las 9 y 15, es la Misa



En nuestra cotidiana visita en busca de información al Ayuntamiento, ayer tuvimos ocasión de hablar con el señor alcalde sobre el temporal y sus desagradables consecuencias y nos manifestó que se disponía a procurar solucionar de la mejor manera posible, la cuestión relativa a las familias que han quedado sin cobijo. Ciertamente, nos dijo, que muchas de ellas han encontrado ya amparo en casa de familiares y gentes de buena voluntad que habitan en las proximidades a donde ellos tenían su hogar, pero de cualquier forma, tal y conforme está hoy el problema de viviendas, aunque el conflicto haya quedado reducido a una ínfima parte, también es de difícil resolución.

El señor Ruiz Sánchez nos manifestó últimamente que se disponía a asistir a todos los actos de reparto de juguetes, pues deseaba darle a estos el mayor relieve con objeto de impresionar gratamente a los niños que esperarían impacientemente la llegada de los Magos con el anstado juguete.

REPARTO DE JUGUETES

A las seis de la tarde del día de hoy tendrá lugar en el Ayuntamiento de Ceuta el emotivo acto de entrega de juguetes a los niños huérfanos de empleados municipales, así como a todos

de Comunión en la Santa Iglesia Catedral con sermón por el Padre Consiliario muy ilustre señor don Rafael Navarro, canónigo magistral de la misma. Después a las 10 y 45, es el ejercicio en la capilla del Colegio de Religiosas Concepcionistas de la calle Millán Astray, número 14.

HIJAS DE MARIA

La misa de Comunión general de la Asociación de Hijas de María tendrá lugar hoy domingo a las nueve de la mañana en la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos).

SANTORAL PARA MAÑANA

7 de enero, lunes.—La Vucita de Egipto del Niño Jesús.— Santos Luciano, presbítero; Clero, diácono; Julián, Félix, Jenaro, mártires; Teodoro, monje; Crispín, Nicetas, obispos; Bto. Eduardo. Ornamentos blancos.

los hijos de empleados municipales, cuya prole sobrepase el número de 5.

Al acto se le dará gran realce y, para mayor relieve, asistirá a la entrega el ilustrísimo señor alcalde don Francisco Ruiz Sánchez.

El donativo alcanzará al número de 150 niños de ambos sexos.

Ayuntamiento de Ceuta

El Colegio Oficial de Auxiliares Sanitarios participa que el servicio nocturno de practican tes desde el lunes hasta el domingo próximos, estará a cargo de los siguientes señores:

- Ciudad: Don Manuel Medina Ortega, Machado 5.
 - Hadú y Morro: don Inocencio Ruiz Sanz, Tte. Coronel Gautier, 21
 - Villa Jovita: don José Quintana González, Q. núm. 5.
- Ceuta 6 de enero de 1946.
 El Alcalde,
 Francisco Ruiz Sánchez.

MINISTERIO DE INDUSTRIA Y COMERCIO

Delegación de Industria de Ceuta

AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. comerciantes e industriales de esta población y sus barriadas, que a partir del próximo día 3 de Enero y hasta el 3 de Febrero siguiente, inclusive, dará comienzo la afección anual reglamentaria de Pesas y Medidas y aparatos de medir en su período voluntario durante las horas de 8 a 14 en las Oficinas de esta Delegación de Industria, calle Teniente Pacheco 16-1.º, de acuerdo con los artículos 46 al 48 del vigente Reglamento.

Transcurrido dicho plazo se efectuará la misma a domicilio de los que no lo hubiesen efectuado en el plazo marcado.
 Ceuta, 31 de Diciembre de 1945.

El Ingeniero Jefe.

¡TRABAJADORES!

No dejéis de asegurarnos al Régimen Nacional de Subsidios Familiares aún cuando en los momentos actuales no disfrutéis de ninguno de sus beneficios, toda vez que con ello procuraréis una PENSION a vuestra viuda y un SUBSIDIO a vuestro hijo o nietos huérfanos.

FIESTAS EN LA BARRIADA DEL PRINCIPE ALFONSO

Según fué acordado en a última sesión de la Permanente, el próximo día 23, festividad de San Ildefonso, van a celebrarse en la barriada de su nombre grandes festejos, entre los que ocupará primer término una solemne función religiosa, en la que exaltará las virtudes del Santo un prestigioso orador sagrado.

Entre los proyectos de distracciones que figuran en el programa —del que en momento oportuno daremos detalladas informes— figuran interesantes concursos de bandas, otros de canto flamenco con importates premios y, como fin de fiesta, una bien organizada cabalgata que habrá de causar gran alegría entre chicos y grandes.

La barriada, lucirá una magnífica iluminación, y en el comedor de Auxilio Social será servida una comida extraordinaria.

Al finalizar la función religiosa, por el señor Ruiz Sánchez, será ofrecido un donativo a cinco familias numerosas, de 100 pesetas cada uno y además entregará 20 cartillas de 25 pesetas cada una, a otros tantos niños que estén acreditados como los más aplicados y obedientes de las escuelas de aquella barriada.

Existe una enorme alegría entre el vecindario, que desde hace ya varios años, no había tenido ocasión de festejar —como es su gusto— la fiesta onomástica de su Patrón.

LA PASCUA MILITAR

HOY GRAN RECEPCION EN EL AYUNTAMIENTO

A las 12 de la mañana del día de hoy, tendrá lugar en el salón de actos de nuestro Ayuntamiento, una solemnisima recepción militar, a la que asistirán todas las representaciones de entidades y organismos de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, con residencia en la ciudad.

Esta recepción será presidida por el Excmo. señor General Jefe del IX Cuerpo de Ejército.

CERVANTES

Domingo 6 de enero de 1946. Por sesiones desde las TRES.

Exito enorme de la formidable superproducción, máximo galardón de Metro Goldwyn Mayer en 1946 que ha merecido el calificativo de "PELICULA DE INTERES NACIONAL", titulada



(Tolerada para menores)

Próximamente Mauricio Chevalier en
EL GALAN DE LA SONRISA

Telegramas detenidos

Relación de telegramas detenidos en estas oficinas por ser desconocidos sus destinatarios:
 De Palencia, para Santiago Martínez, cabo encargado de Intendencia Depósito Dar Ribien; de Madrid, para José Concha de Madrid, para Josefa Lamas, Alfau 7, de Córdoba para Mercedes Reina, Calvo Sotelo, 38.

Dr. José Navarro Martínez
 Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura
 Consulta en General Yagüe 12 1º de 4 a 6
 Teléfono 7-9-0 CEUTA

Dr. Peidro-Miró
 GARGANTA-NARIZ-OIDO
 Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona
 Ex-Jefe de los servicios de Laringotisiología
 Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenidas.
 Cónsul Morphi, 12 2.º 1.º Teléfono 112. TETUAN

Fernando Bertuchi
 MEDICO
 CONSULTA DE 6 a 8
 G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tfno. 831. - TETUAN

"FINO COSÍO"
 Inmejorable en su estilo

El furioso temporal reinante ha causado graves daños

Como era de presumir el furioso temporal que azota nuestra ciudad desde hace varios días, ha causado grandes daños, aunque realmente no han sido tan importantes como lo que se suponía.

Para la furia y violencia del viento, han sido fáciles de arrastrar una enorme cantidad de chimeneas, volar tejados y derrumbar allá poco resistentes que cercaban los solares. También tuvo facilidad en llevarse barracas, argolas de jardines y derribar árboles, algunos de ellos muy altos.

Contando ayer con un viejo centí muy aficionado a las efemérides locales, que Ceuta no había tenido temporal tan violento desde hace muchos años, nos dijo que de la envergadura de este no padecemos, no había tenido otro de características parecidas desde aquel de tan inerrata memoria, que produjo el hundimiento del acorazado "Reina Regent" en aguas de Tarifa.

Entre otros daños de menor importancia, los registrados hasta ahora han sido los siguientes:

Hirado varios metros de la valla situada a derecha e izquierda de la tribuna cubierta del Campo de Deportes siendo digno de observar que a ésta no le ha causado el menor daño. En la barraca de la Almadra todas las viviendas que hay bajo el muro, han tenido que ser desalojadas por haberse inundado, si bien, como es natural, sus habitantes que se calculan en unas 200 personas, de momento se han refugiado en las Escuelas Orzoz podrá volver nuevamente a ellas en cuanto el agua se achique.

En la explanada del Hogar de Nuestra Señora de África el viento arrancó de cuajo uno de los crucifijos más grandes, al igual que ha ocurrido con otro árbol de los mayores que había en la Comandancia Militar, el cual también fué arrastrado unos metros. También el viento ha derrumbado parte de la valla del solar de los señores Baeza tanto por la plaza del General Mota como por la de Dueñas y ha volcado toda la cubierta del garage Hernando, hecha de uralla.

En el Pasaje de Recreo derrumbó cuatro viviendas, produciendo daños en otras.

En el Foso de San Felipe el viento arrastró un poste de alumbrado, así como la verja del jardín de Automovilismo y un árbol enorme.

En la barriada de España, con muchas las barracas que han sufrido daño, algunas de las cuales ofrecen peligro de derrumbarse.

En la barriada del Morro, dos

barracas han sido totalmente destruidas. El perfil de la casa número 17 de la calle F cayó sobre el tejado de la casa número 18 con grave perjuicio para el tejado y los muebles del inquilino. También derrumbó un muro que se halla en construcción en uno de los grupos de casas nuevas, que ha causado daños en las techumbres de las casas 6 y 7 de la calle C y 7 y 10 de la D.

Barriada Villa Jovita.—Ha causado graves averías en el alumbrado de la barriada y arrastró algunos metros un árbol bastante corpulento en la era del Paseo de la Puntilla.

Pasaje del Diamante.—Una barraca totalmente derrumbada, cuyos muebles han tenido que ser llevados al apuro municipal, habiendo quedado otra en inminente peligro de hundirse.

Posteriormente a todos estos daños se ha producido el derrumbamiento de todo el vallado del solar propiedad del Ayuntamiento, situado en la calle de la Amargura número 6.

Aunque desde luego se sabe que hay más, hasta ahora se ha dado conocimiento de la rotura de globos de farolas de alumbrado público: dos en la Plaza de Ruiz, tres en la Plaza de San Juan de Dios y tres en la calle del Generalísimo.

Hemos interesado de todos los centros de socorro si había habido alguna desgracia personal, pero a la hora de cerrar esta información se nos comunicó que, por fortuna, hasta ahora no se había presentado ningún caso de necesidad de prestar auxilio a víctimas del temporal.

Como continuación a nuestra información anterior, sobre las calamidades que el violento temporal que azota a Ceuta y la Zona ha causado, hemos de ampliar el detalle de los daños causados.

En primer lugar, ha traído como consecuencia la total incomunicación por mar con la Península, de donde no llega correo desde hace tres días. Por tierra, las comunicaciones el pasado viernes estuvieron muy difíciles, pero ayer sábado, quedaron totalmente cortadas, no habiendo llegado de la vecina capital del Protectorado, ningún carruaje, así como tampoco el tren.

Según informaciones que nos llegan por carretera se ha cortado el puente de Castillejos, que ha sido derrumbado por la violencia del viento, y, en lo que respecta al ferrocarril hay dos o tres cortes, alguno de los cua-

les se dice es de un buen número de metros.

Quedaban para nuestra unión con España, teléfonos y teléfonos. El primero ha sostenido el servicio, aun que no continuadamente, pues ha experimentado en el transcurso de las 48 horas últimas varios cortes que impidieron comunicarse con Algeciras y Madrid durante algún tiempo, y el de Málaga, que al pergeñar estas líneas también está totalmente cortado. En cuanto a telégrafos, también con más o menos dificultades ha ido sosteniendo el servicio, pero el viernes a las 20'30 se incomunicó, habiendo permanecido hasta las 2'30 del mediodía de ayer sin poder reanudar el servicio. A última hora de la tarde, ya funcionaba normalmente, si bien como es natural, con el retraso que ha originado la enorme acumulación de servicio.

En lo que respecta, a los daños producidos en Ceuta a la ya larga relación anterior, habrán de añadirse los siguientes:

Doce árboles que han sido arrancados de cuajo en la Avenida de España, frente a la Ilípica. Un poste de alumbrado derribado en la Playa de Benítez frente a la Panadería Postigo.

Gatorce barracas destruidas en la barriada de las latas (Puntilla) por haber penetrado el oleaje en su interior.

El tejado (unos cuatro metros cuadrados) del edificio de San Amaro donde estuvo instalada la Oficina de Enlace de Economía.

La marquesina del establecimiento "El Piruli", arrancada de raíz.

Tres postes de la luz derribados en la Cortadura del Valle.

Y en las Escuelas Prácticas, graves daños en una barraca, cuya techumbre de chapa se llevó entera el viento.

En las últimas horas de ayer el temporal continuaba muy fuerte y sobre todo el mar presentaba un aspecto imponente, lo que hace suponer que hoy tampoco salga el correo para la Península.

Grave situación en GRECIA

En algunos lugares van a tener que vivir con pan y agua hasta el mes de abril

Londres, 5. — En algunos distritos aliados de Grecia sus habitantes van a tener que vivir a pan y agua, hasta el próximo abril ha declarado Bembel, jefe de la UNRRA, en dicho país, en la Conferencia de Prensa.

Agregó que solamente el 4 o 5 por 100 de la población griega vivía bien mientras que el resto están mal alimentados. — EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Anúnciese en EL FARO

Racha de crímenes EN BERLIN

Declaraciones del nuevo jefe de Policía George Busbey

Berlín 5. — (De Richard Kas seisecke). — El coronel de Caballería George Busbey, se hizo cargo de su nuevo destino de Comisario en Berlín; el sábado con la inmediata tarea de resolver siete asesinatos ocurridos en las últimas 50 horas.

Por otro lado la Policía Militar está trabajando con el Departamento de Investigación Criminal del Ejército, habiendo llevado a feliz término un solo caso por el que ha sido detenido un soldado americano negro a quien se le está preparando la acusación de asesinato contra un ciudadano alemán.

En el sector americano se hallan sin resolver los siguientes casos: el asesinato de dos señoras alemanas; el caso de un soldado ruso, no identificado, cuyo cuerpo se cree fué arrojado desde un coche; la muerte de unos oficiales rusos realizada según se cree, por un ruso y las muertes de otros dos ciudadanos alemanes.

También se halla sin resolver el caso del asesinato de un cabo americano, hecho la víspera del año nuevo en el sector británico.

Busbey ha declarado: "Berlín tiene su población actual de tres millones de habitantes, los cuales casi todos están expuestos al crimen. Miles de soldados de las tropas de ocupación, de cuatro naciones tan distintos en idioma y barreras sociales, en una ciudad destruida, cuyas calles y ruinas son ideales para el crimen y cuyo pueblo se halla bajo la influencia del hambre."

Nuestra Policía unida, británica-americana-rusa está realizando una buena tarea a pesar de la diferencia de lenguas y de barreras sociales.

Agregó que no consideraba los

hechos recientes como una ola de crímenes. Estoy completamente seguro que una gran parte de estos crímenes se atribuyen a nuestros antiguos enemigos y a los desertores, la mayoría de los cuales, disfrazados con uniformes soviéticos, están dando a la Policía Militar y a la Policía Civil berlinesa una gran cantidad de molestias — terminó Busbey.

Bandas de gansters infantiles en Alemania

En Nuremberg fué detenida una pandilla mandada por una chica rubia

Nuremberg, 5. — Cuatro bandas de gansters infantiles han sido detenidas por la Policía berlina, acusadas de gran número de robos nocturnos.

Una de las bandas estaba dirigida por un muchacho de 17 años que imponía su autoridad sobre los demás amenazándoles con una pistola.

En Nuremberg también se detuvo una banda de pequeños criminales mandada por una chica rubia de 14 años. — EFE.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibáñez
La casa más surtida
Últimas novedades

Noticias Locales

EFEMERIDES LOCAL
7 de enero de 1930. — Se inaugura la sucursal del Banco Popular de los Previsores del Pervent, siendo su primer director don Lisardo Tirado Fernández.

ONOMASTICA
Celebran hoy su onomástica los señores don Melchor Muñoz Anzures, industrial, y don Baltasar González Rubio, funcionario de la Junta de Obras del Puerto, a los que enviamos nuestra felicitación.

CRUZ ROJA
El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 21.

LETRAS DE LUTO
A una y media de la tarde de ayer se verificó el acto de conducir a su última morada el

cadáver de don Joaquín Zapico Baizán, conocido comerciante de la localidad, cuyo fallecimiento ha causado un profundo y general sentimiento.

En la comitiva fúnebre, que constituyó una gran manifestación de duelo, figuraban personas de todas las clases sociales, poniéndose de relieve los muchos afectos con que contaba en la ciudad el finado.

Fueron muchos los que llegaron hasta el mismo cementerio de Santa Catalina, donde el cadáver recibió cristiana sepultura.

A las numerosas demostraciones de condolencia que está recibiendo la familia doliente, unimos la nuestra muy sincera, deseando es resignación para sobre llevar tan irreparable desgracia.



LOS DEPORTES

Noticias de España

PARA LA HISTORIA DEL FÚTBOL CEUTI



QUINCOCES

En 1938 tuvo lugar la primera y única visita del equipo Nacional de España

En un encuentro deslucido por el viento, venció a una selección regional por 3-1



GERMAN

Destacaron Quincoces, Vergara, Mendaro y Mendez

La fiebre del deporte que todo lo invade, que a todo contagia y que a viejos y jóvenes obsesiona, hizo posible que nuestra ciudad se honrara con la visita del equipo nacional español de fútbol, viéndolo además actuar sobre el entonces rasurado terreno de Alfonso Murube. Tras la celebración del torneo "Copa de la Falange", que tuvo la virtud de, en plena guerra, devolver a nuestro recinto deportivo toda la belleza y animación de épocas precedentes y de dar a nuestros equipos vida y calor, Ceuta volvía a ser una ciudad cien por cien deportiva, de nuevo una potencia balompédica. La visita del equipo nacional y su brillante participación en otros torneos y en cuerdos amistosos que algún día recordaremos también para cuando sea llegada la hora de editar un bien documentado folleto, contribuyeron no poco a ello.

Veamos hoy lo que fue aquella memorable jornada. Sin duda de ningún género, una de las más brillantes en la historia del fútbol local.

Para rendir un homenaje de admiración y cariño a la gloria y al heroísmo de los caballeros



Mendaro.

En España en Marruecos. Aparte de su trascendente interés deportivo la visita del conjunto español era pues como un abrazo fraternal de España al Marruecos sentimental, a estas tierras que tan unánime como decididamente contribuyeron a la salvación de la querida Patria.

Se celebraron, pues los preparativos y... el día 6 de febrero tan bello proyecto se convirtió en realidad. El once nacional español, tras perder en Lisboa por 1 tanto a 0, hizo su aparición en nuestro Estadio "Alfonso Murube". Teniendo como adversario a una selección de Marruecos integrada por lo mejorcito disponible en aquella época de franca recuperación de nuestro fútbol.

Hirvió Ceuta en fervores patrióticos y deportivos, abarrotando totalmente el amplio recinto jaduño. Y a las 3:30 de la tarde, en medio de la expectación que es fácil de suponer, presidiendo todas nuestras primeras autoridades y flameando al viento banderas y gallardetes, Manolo Tovar alineó así a los equipos:

Equipo Nacional español (camiseta verde y calzon azul).— Guillermo Elizaguirre; Ciriaeo, Quincoces; Peral, Soladrero, Aranz; Epi, Vergara, Campanal, Agustín y Vázquez.

Selección de Marruecos (camiseta azulgrana y calzon azul).— Mendaro; Rey, Zabala; Foncebarta, Germán, Méndez; Abad, Ferre Olano, Torrontegui y Vázquez.

No fué en realidad un partido brillante. El fuerte viento de vendaval deslució el juego no coor-

mutillados la Federación Española de Fútbol propuso la celebración de un partido en Ceuta y otro en Tetuán. Proposición que, fué bien vista y aprobada por la Alta Comisaría de

dinándose bien las jugadas ni precisándose los remates a puerta. A los 8 minutos se anota el equipo nacional su primer tanto. Un centro cerrado de Vázquez lo caza con la cabeza Vergara y bate a Mendaro irremisiblemente. No hay más tantos en esta primera parte, en la que ha destacado Méndez, que anuló completamente a Epi y Mendaro, quien lució en maravillosas paradas.

En la segunda parte a los 20 minutos hay una melea ante Mendaro que éste resuelve rechazando varios disparos, pero Vergara atrapa finalmente uno muy fuerte al que el viento da inusitada potencialidad, haciendo estéril el esfuerzo de nuestro guardameta. A los 28 minutos marca de nuevo Campanal y faltando 5 minutos de juego, Torrontegui hace una hábil internada, permuta su puesto con Vázquez y centra a media altura, lo que aprovecha Ferre para batir a Eizaquirre y salvar el honor de la selección regional.

A consignar también que Joaquín sustituyó en la defensa a Ciriaeo a los 15 minutos de partido.

Por los regionales Mendaro y Méndez fueron los mejores y por los nacionales, Quincoces, Vergara y Soladrero destacaron sobre los demás.

La historia del fútbol ceuti tiene en esta fecha, repetimos, una de sus más brillantes páginas. Tanto como por su alto y noble significado, como por su importancia y trascendencia, la primera y única visita a nuestra ciudad del equipo nacional de España, constituyó todo un suceso. Digno de ser recordado. Y de que volvamos a destacar tal y como se merece.

PEGUAR.

HOY JUEGAN

EN PRIMERA DIVISION

- A. Bilbao-Madrid
- Aviación-Valencia
- Sevilla-Hércules
- Español-Oviedo
- Castellón-Celta
- Alcoyano-Murcia
- Gijón-Barcelona

EN SEGUNDA DIVISION

- Córdoba-Ceuta
- R. Sociedad-Granada
- Ferrol-Tarragona
- Sabadell-Salamanca
- Zaragoza-Betis
- Xerez-Mallorca
- Santander-Coruña

EN TERCERA DIVISION

- O. Jaén-Linares
- Melilla-Larache
- Cádiz-Málaga
- Algeciras-Huelva
- Coria-Balona
- EN C. DE MARRUECOS
- Atlético-U. A. Ceuti
- Jadú-Villa Sanjurjo
- V. Nador-Marina

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799

MADRID. — Con motivo de la festividad de Reyes, el director general de Enseñanza primaria don Romualdo de Toledo, acompañado de su esposa e hijo han visitado a las niñas acogidas en el hogar de huérfanos del Magisterio.

Les recibió la directora del Centro y el cuadro de profesores.

El hijo del director general entregó a la directora del Hogar un donativo de mil pesetas remitido por el diestro Pepe Bienvenida para los huérfanos del Magisterio y por su parte, y como recuerdo de tan grata visita, hizo obsequio de otras mil pesetas a las niñas del Hogar para que aquellas celebren la festividad de Reyes. — CIFRA.

BARCELONA. 5. — Ha salido para Roma el Rector pontificio del colegio español con una expedición compuesta por 15 alumnos que en aquella capital iniciarán sus estudios. Próximamente saldrá otra expedición que embarcará a bordo del "Plus Ultra" que en su viaje a Manilla hará escala en Génova.

Gracias al interés del Nuncio de España y la constante protección del ministro de Asuntos Exteriores, se han podido superar las dificultades que se oponían al proyecto. El Pontificio Colegio español que había quedado reducido a tres alumnos, tendrá próximamente una digna representación de nuestra patria, si bien el número de colegiales no alcanzará todavía la cifra de épocas normales. — CIFRA.

OVIEDO. 5. — En sesión celebrada por la Diputación se acordó felicitar al Caudillo por la reciente nota sobre la campaña difamatoria contra España en algunos lugares del extranjero. También se acordó felicitar al arzobispo de Tarragona. — CIFRA.

MADRID 5. — En la tarde de hoy a las 4:30 se ha clausurado la exposición de trabajos y labores realizados por los colegios femeninos del tribunal tutelar de menores. Asistieron al acto la esposa e hija del ministro de Justicia, el director general de Seguridad, el director general de Asuntos Eclesiásticos, el obispo de Madrid-Alcalá, el jefe superior de Policía y los jueces de Madrid. — CIFRA.

MÁLAGA. 5. — El Ayuntamiento ha fallado el concurso relativo a los carteles anunciados

res de las fiestas de verano. El primer premio ha sido concedido al artista malagueño Luis Ramos Rosas. — CIFRA.

ORENSE. 5. — La Guardia Civil de fronteras ha detenido a un muchacho de 12 años, portugués, que acababa de cruzar la frontera con un paquete que contenía 32 lingotes de oro con un peso total de ocho kilogramos. Se llama Manuel Baribar y es natural de San Gregorio. También ha sido detenido Daniel Yáñez, vecino de Castro Caldas, al cual se le ocuparon 500 dólares y un talón por importe de otros 600. — CIFRA.

SAN SEBASTIAN. 5. — En Motrico se han celebrado sáemes funerales en sufragio de las víctimas del pesquero "Julissa".

Asistieron las autoridades y jerarquías provinciales. Después de los funerales en el salón de actos del Ayuntamiento se entregaron los primeros donativos que se recibieron para las familias de las víctimas del naufragio. — CIFRA.

PALENCIA. 5. — Ha tomado posesión el nuevo gobernador civil de la provincia, Francisco Angel Avellán Martín. — CIFRA.

TOLEDO. 5. — A las cuatro de la tarde, el ministro de Obras Públicas, Fernández Ladreda, acompañado del director general de Obras hidráulicas, García Solá y de las autoridades y jerarquías provinciales de Toledo, ha visitado las obras del embalse para el abastecimiento de aguas de la ciudad, que se realizan en el arroyo Torcón, entre San Pablo de Montes y Navas a 48 kilómetros de Toledo. A fines de 1944 quedó terminada la tramitación del proyecto, cuyos gastos ascenden a 24 millones de pesetas y que se sufragarán entre el Ministerio de Obras Públicas, el del Ejército y el Ayuntamiento toledano.

Las citadas obras tendrán una capacidad para asegurar 200 litros por habitante y día hasta una población de 70 mil habitantes. — CIFRA.

TOLEDO. 5. — A última hora de la tarde, el ministro de Obras Públicas visitó la carretera de circunvalación de esta capital. A las seis emprendió el viaje de regreso a Madrid. — CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

Anúnciese en EL FARO

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 355

Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

VENDO máquina escribir Continental carro grande estado nueva o cambio por carro pequeño. Sánchez. Falange, 23.

SE VENDE pareja nave barcos pesqueros a vapor 19,5 metros de quilla equipada con máquinas de 90 HP. triple expansión y calderas horizontales Turgan y otra pareja con dos años de uso a vapor de 22 metros de quilla equipada con máquinas de 120-130 HP. triple expansión y calderas llama retorno. Informes en esta Administración.

GRANDES existencias máquinas escribir nuevas carro grande y pequeño. Hacemos cambios por usadas. Comercial Maza.

Quiltes

SE DESEA local dos huecos, sitio comercial, ofertas con detalles: Tortosa.-Tallaví, 8.-Melilla.

Pérdida

PERDIDO, guante de señora en piel marrón desde Plaza Abastos, siguiendo por Revellín, Calle 18 Julio y Calvo Sotelo. Se gratificará esta Administración.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Hambre y miseria en Italia

En diversas ciudades se promueven disturbios, asaltos y atentados

Roma 5.—Una persona muerta y dos heridas graves han resultado cuando un corto número de manifestantes protestaban por el alto coste de la vida y los que dispararon varias ráfagas de ametralladora en un salón de bal

le en Alexandria, en el Plagonte.

En la misma localidad otro grupo arrojó una bomba contra un aristocrático hotel, sin causar víctimas.

En Milán, el jefe de la Policía ha ordenado que todas las fábricas cuyo número de obreros exceda de 40 y todos los Bancos, cuyo número de empleados exceda de 15, den trabajo a un veterano de guerra como mínimo.

Falta la carne en PARIS

Mientras tanto, muchas toneladas pueden estropearse en las carnicerías

París, 5.—Muchas toneladas de carne de ternera y de cordero pueden estropearse en las carnicerías, mientras que los parisinos se encuentran privados de carne, a consecuencia del problema planteado al Gobierno por los carniceros minoristas.

Estos se han negado a comprar carne a los mayoristas, alegando que la diferencia entre el precio de venta y el precio de compra hacen imposible realizar negocio alguno.—EFE.



"Cuida sus dientes con 'Dentichlor' Por esto es guapo y cautivador." El dentífrico de calidad

En esta misma ciudad varios millares de manifestantes han asaltado los restaurantes, cines y teatros en el centro de la capital.

La mayor parte de los asaltantes son hombres sin trabajo y sin hogar que durante mucho tiempo han sido prisioneros de guerra de Alemania.—EFE.

En la próxima semana comenzará la acusación contra Hess y Ribbentrop

El exministro de Asuntos Exteriores del Reich pide un nuevo abogado

Nuremberg, 5.—La acusación británica en el proceso contra Rudolf Hess y Ribbentrop, comenzará a actuar en la próxima semana, cuando se examinen los casos individuales. Al principio fué la acusación de los Estados Unidos la encargada de estos dos casos pero más tarde se decidió que el caso de Hess fuese examinado por Inglaterra.—EFE. PARECE QUE EL TRIBUNAL DE NUREMBERG ACCEDERÁ A LA PETICIÓN DE RIBBENTROP PARA QUE LE DEFIENDA UN NUEVO ABOGADO

Nuremberg, 5.—Se cree posible que el Tribunal militar aliado acceda a la petición de von Ribbentrop, concediéndole un nuevo abogado defensor.

Ribbentrop se ha quejado de su abogado Fritz Sautel, que le presenta también a Funk y a Von Schirach, sin prestar atención a su caso.—EFE.

Seis millones de polacos estadounidenses se muestran contrarios a Rusia

Todas las inquietudes en el Este cesarán si la Unión Soviética no se entromete en los demás países

Nueva York, 5.—En el exto del memorandum dirigido al secretario de Estado, Byrnes, por el Congreso polaco, organización que agrupa seis millones de norteamericanos originarios de Polonia, se dice entre otras cosas, que la base de todas las inquietudes de Polonia, Países Bálticos y balcánicos, está en la intromisión de Rusia en los asuntos de estos países.

Si logramos exigir de Rusia, a favor de la paz mundial, una política de no intervención en los asuntos de estos países, las inquietudes cesarán inmediatamente.

Si los Estados Unidos pudie-

ran conseguir sanciones económicas contra Rusia, hasta que cumpla su promesa de no aumentar su territorio y que no ha de intervenir en los asuntos interiores de otros países, Rusia se daría inmediatamente cuenta de que la agresión no vale la pena.

Con lo concerniente a la bomba atómica indudablemente nuestro porvenir sería desesperado si hubiéramos confiado el misterio de la fabricación de esta bomba a la dictadura soviético-comunista.—EFE.

ANÚNCIASE EN EL FARO

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española 11

Premiados con 1.500 ptas.

DECENA									
32	81	83							
CENTENA									
843	350	533	206	756	972	585			
963	959	519	337	939	701	835			
845	458	827	426	799	662	483			
329	184	163	584						
MIL									
520	979	245	695	228	334	456			
572	682	969	123	282	555	634			
269	858	919	712	185	369	859			
DOS MIL									
949	580	182	046	624	351	695			
094	587	090	712	810	902	552			
013	155	816	064	462	112	918			
030	329								
TRES MIL									
962	919	598	777	503	331	526			
680	847	601	549	346	819	554			
793	473	485	234	105					
CUATRO MIL									
739	797	122	339	813	199	176			
263	406	844	389	214	517	587			
505	202	483	852	180	623	743			
416	894	437	091	773	268				
CINCO MIL									
141	891	665	729	909	528	598			
025	007	140	593	244	991	742			
710	343	107	924	747	173	815			
717	578	373	263	545	987	252			
119	853	350	206	695	797	636			
778	669								
SEIS MIL									
309	034	614	477	825	321	210			
524	681	330	195	619	613	190			
334	381	759	917	819	432	449			
680	652	601	290	130					
SIETE MIL									
51	474	395	275	147	990	541			
051	418	138	214	321	034	636			
692	188	024	292	498	077	977			
756	097	769							
OCHO MIL									
310	722	788	568	043	350	244			
941	336	080	432	181	141	358			
449	605								
NUEVE MIL									
320	375	849	385	661	743	019			
553	275	189	372	409	138	873			
080	946	926	201	549	833	539			
383	099	731	860	870					
DIEZ MIL									
377	729	523	170	587	76	849			
132	196	164	266	131	995	867			
843	592	124	641	747	016	142			
612	355								
ONCE MIL									
768	996	040	481	866	968	294			
356	172	388	958	891	734	846			
175	657	970	185	368	307	043			
427	831								
DOCE MIL									
558	937	860	192	658	764	725			
176	531	320	522	324	927	751			
662	326	680	048	890	464	650			
641									

LOTERIA NACIONAL

Números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid

TRECE MIL									
998	897	451	138	518	111	057			
176	190	882	716	701	213	198			
509	921	687	266	121	629	136			
680	178								
CATORCE MIL									
046	000	959	735	248	367	988			
419	412	214	503	559	003	543			
325	626	359	861	987	845	594			
562	833	737	190						
QUINCE MIL									
151	607	137	136	694	258	219			
250	686	237	800	903	223	809			
351	638	983	839	706	195	020			
078	659	325	808	489					
DIECISEIS MIL									
062	106	878	796	131	718	238			
198	056	927	248	830	880	348			
914	214	566	583	787	604	877			
341	525	575	861	721	232				
DIECISIETE MIL									
402	657	137	311	248	310	611			
645	015	938	475	265	608	619			
028	516	013	768	035	493	756			
051	328	577	685	353	357	656			
721	024								
DIECIOCHO MIL									
979	203	792	364	312	722	552			
012	959	365	650	795	310	651			
938	396	533	516	038	010	363			
633	492	329	856	626	471	557			
966									
DIECINUEVE MIL									
999	616	650	345	825	340	790			
707	809	489	625	312	750	299			
726	295	154	254	943	656	237			
602	512	164	274						
VEINTE MIL									
820	108	036	834	646	436	929			
790	367	019	739	540	147	791			
133	474	862	555	896	788	023			
297	698	630	091	431	019	644			
020									
VEINTIUN MIL									
858	925	544	636	762	599	595			
06	2113	631	744	247	986	374			
034	093	932	472	558	641				
VEINTIDOS MIL									
650	041	857	292	191	792	988			
550	339	848	725	345	363	255			
674	299	720	733	717	642	408			
990	784	750	880	419					
VEINTITRES MIL									
946	250	710	518	071	385	712			
610	836	246	837	314	111	579			
464	764	096	138	528					

Premios mayores

PREMIADO CON 500.000 PTAS. 10.671

Córn, Palma de Mallorca, Barcelona, Bilbao, Játiva y Madrid.

PREMIADO CON 200.000 PTAS. 41.364

Barcelona

PREMIADO CON 100.000 PTAS. 7.852

Murcia, Barcelona, Coruña, Bilbao, Valencia, Madrid y San Toña.

PREMIADO CON 50.000 PTAS. 41.869

Madrid.

PREMIADOS CON 15.000 PTS. 5.116. — Algeciras, Madrid, Barcelona, Sevilla, Santurce, Lugo.

11.420. — Málaga, Sevilla, Zaragoza, Madrid, Las Palmas y Valladolid

19.965. — Cáceres, Ferrol, Alicante, Madrid, Valencia, Castuera.

21.163. — Toledo, Málaga, Jaen, Bilbao, Játiva, Madrid y Orense.

23.276. — Madrid, Vigo, Barcelona, Sevilla, Zaragoza.

28.658. — Madrid, Burgos. **36.333.** — Barcelona, Sevilla, Las Palmas, Granada, Madrid. **38.035.** — Bilbao. **42.648.** — Córdoba, Sevilla, San Sebastián, Barcelona, Madrid, Jerez y Avilés. **43.536.** — Línea de la Concepción. — CIFRA.

VEINTICUATRO MIL
017 277 617 625 809 507 993
727 434 937 523 629 015 884
999 273 960 268 548 462 340
113 867 713 961

VEINTICINCO MIL
236 102 239 913 480 228 985
374 753 326 210 483 715 744
998 164 185 113 927 905 894
178 697 465 850 663 247 953
335 074 104 576 773 663

VEINTISEIS MIL
034 747 597 838 583 172 603
963 517 004 324 062 486 024
390 086 722 149 651

VEINTISIETE MIL
611 590 799 244 226 239 528
090 295 081 592 337 221 433
389 695 186 383 200 313 691
408 711 731 854 667 926 102
571 088 495 054 036 975 581

VEINTIOCHO MIL
113 343 844 394 126 129 290
327 342 408 114 985 858 804
497 942 705 785 380

VEINTINUEVE MIL
113 819 894 456 813 993 351
450 431 055 868 347 788 878
367 448 608 201 382 420 571
204

TREINTA MIL
800 223 685 910 785 063 690
402 681 039 655 337 038 167
270 986 049 192 431 217 502
650 252 311

TREINTA Y UN MIL
935 770 366 876 157 598 176
452 717 732 030 997 721 830
425 842 431 169 922 237 929
124 839 520 808 579 411 007
096

TREINTA Y DOS MIL
050 941 894 416 914 002 052
434 148 798 185 264 481 700
407 387 682 140 528 367 604
426 826 340

TRIINTA Y TRES MIL
413 435 692 541 768 112 406
152 956 240 774 745 744 405
000 480 585 247 378 477 470
928 037 137 941 274 655 690
519 433 539 380

TREINTA Y CUATRO MIL
006 431 013 539 614 054 952
838 143 812 163 325 057 540
061 203 284 444 703 579 032
140

TREINTA Y CINCO MIL
471 089 466 051 934 050 940
515 516 548 618 985 492 947
336 112 412 175 085 238 493
044 650 946 756 911 636 150
631 467

TREINTA Y SEIS MIL
279 703 113 556 617 148 700
677 836 607 215 882 515 906
788 573 470 111 141 049 856
226 469 875 383

TREINTA Y SIETE MIL
350 197 091 503 963 662 830
312 045 367 088 945 908 879
700 315 332 633 824 402 011
852 333 628 996 377

TREINTA Y OCHO MIL
963 203 094 549 077 068 249
253 653 933 824 126 483 588
610 887 338 388 702 348 719
081 885 795 597 717 914 870
011

TREINTA Y NUEVE MIL
834 363 330 876 305 282 155
090 551 299 725 603 999 108
922 317 846 328 938 139 998
776 489 516 900 959 365 514
987 336

CUARENTA MIL
185 446 703 550 230 952 874
826 429 303 482 432 474 863
280 602 256 070 324 493 699
414 940 599 870 154 914 088
654 834

CUARENTA Y UN MIL
905 908 504 841 211 545 753
084 551 804 827 373 027 389
219 356 515 003 954 293 617
236 825 377 754 940 210 215
311 943 563 325 768 451 042
641 605 955 479

MAC ARTHUR interviene enérgicamente en la vida del Japón

La nación experimenta uno de los cambios más radicales en la «historia de un pueblo»

Estados Unidos enviará alimentos para remediar el hambre y una gran catástrofe

Nueva York 5. — Bajo la autoridad del general Mac Arthur el Japón está experimentando uno de los cambios más radicales en su manera de vivir que se ha registrado en la Historia moderna de un pueblo, según manifestaciones del director de la United Press Hugh Baillie, en la Universidad Club de Nueva York, después de su reciente viaje a Extremo Oriente.

Añadió que EE. UU. se proponen enviar alimentos al Japón para remediar el hambre y evitar una gran catástrofe. Refiriéndose a Mac Arthur declaró que el general interviene cada vez más enérgicamente en el país.

Ahora ha ordenado que se depure a todos aquellos que en el pasado hayan mantenido relaciones con el militarismo nipón. De claró seguidamente que el problema más grave de resolver es el de la desmovilización. Se ha establecido la libertad de palabra y Prensa y se ha desprovisto al aínismo del apoyo del Estado. — EFE.

UN TRIBUNAL ALIADO JUZGARÁ AL EX PRESIDENTE DEL CONSEJO NIPON, TOJO

Tokio, 5. — Un tribunal aliado será creado dentro de unos días para juzgar al ex presidente del Consejo japonés, general Tojo, y otras personalidades japonesas declaradas criminales de guerra.

Se espera que la vista de la causa comience a primeros de febrero. — EFE.

Un discurso de S. S. el Papa

Hoy ante las Asociaciones Universitarias italianas

Roma 5. — Se cree que Su Santidad el Papa pronunciará un importante discurso el lunes por la mañana ante los miembros de las Asociaciones universitarias católicas italianas que celebran actualmente un congreso inaugurado por el jefe del Gobierno, De Gasperi. — EFE.

Para la asamblea de la U. N. O.

(Viene de la primera)

La Asamblea general de la Organización de las Naciones Unidas celebrará sesión inaugural a las cuatro de la tarde del jueves, bajo la presidencia del Dr. Zúñiga, jefe de la delegación colombiana, quien pronunciará el primer discurso al que contestará Añel con el de bienvenida de la Gran Bretaña.

Probablemente responderá a este representante una pequeña nación y seguidamente se procederá a la elección del presidente de la Asamblea. — EFE.

DA A LUZ UN NIÑO LA PRINCESA YURIKO

Tokio, 5. — Ha dado a luz un niño la princesa Yuriiko esposa del príncipe Kakahito Mikasa, hermano menor del emperador Hiro Hito. — EFE.

UN JEFE JAPONES CONDENADO A GARROTE VIL

Manila 5. — Seisch Ohtá, ex jefe japonés del control del pensamiento, en Filipinas ha sido condenado a muerte en garrote vil por los crímenes de guerra, según sentencia dictada por el tribunal militar. — EFE.

FRANCIA

acepta algunas propuestas de la Conferencia de MOSCÚ

Formará parte de la Comisión Consultiva del Extremo Oriente

También intervendrá en la Comisión de la energía atómica

París, 5. — Por mediación de la persona del embajador Caffery, Francia entregó a los Estados Unidos contestación a la tercera propuesta de los tres grandes formulada en Moscú, relativa a la Comisión Consultiva en el Extremo Oriente.

Se cree que el texto de la contestación se hará público en fecha inmediata. — EFE.

LA CONTESTACION FRANCESA IMPONE CIERTAS CONDICIONES

París 5. — En la nota entregada hoy al embajador norteamericano Jefferson Caffery, el Gobierno francés acepta la invitación de Gran Bretaña, Estados Unidos y la Unión Soviética para formar parte de la Comisión Consultiva de Extremo Oriente pero bajo ciertas condiciones.

Roma 5. La primera noticia de los sucesos ocurridos durante su juicio en Moscú, fué dada a conocer aquí el sábado por uno de los 15 miembros del ex Gobierno polaco, detenidos por los soviéticos después de ser invitados a ir a la capital rusa en el último año.

El relato fué hecho por Zbigniew Stypulkowsky, de 51 años, dirigente del Partido Nacional Demócrata polaco. El no declaró como llegó a Italia, pero sí admitió que "el viaje fué no oficial" y que lo hizo a causa de que las condiciones de vida existentes en Polonia hoy son tales que es imposible para cualquier trabajador allí.

Stypulkowsky agregó que él era el único miembro de la Delegación polaca que resistió la

presión para admitir su culpabilidad y que los rusos le dijeron que era él la primera persona juzgado en la Casa de las Columnas de Moscú, desde 1917, que no fué hallada culpable.

En marzo último, continuó, los rusos invitaron al diputado Jankoski, primer ministro en Londres y el general Leopoldo Okulicki, a discutir la seguridad de las líneas de comunicaciones rusas durante su última ofensiva contra Alemania y las condiciones sobre las cuales el ex Gobierno polaco revelaría sus identidades a los rusos.

"Como tal petición estaba dentro de las leyes internacionales y rehusar sería dar a los rusos la oportunidad para acusarnos de saboteadores, nosotros aceptamos. Después de las negociaciones preliminares fuimos notificados de que el mariscal Zukow se entrevistaría con la Delegación completa de 16 miembros y para ello nos dirigimos a Prussekow, donde fuimos calorosamente saludados por los oficiales soviéticos, pero nos dijeron que Zukow había aplazado la reunión.

Después de 24 horas de esperar fuimos informados de que Zukow había enviado un avión para que nos condujera a su Cuartel general.

En el aire, afirmó Stypulkowsky, un general ayudante nos di-

jo que Zukow se encontraba en Moscú y que nos entrevistaríamos con el ministro de Asuntos Exteriores en Moscú. El general ruso nos saludó y luego nos hizo subir en coches pasando por entre medio de edificios imponentes. Más tarde supimos que nos hallábamos en la famosa prisión de Lubianka.

"Estuvimos encerrados allí durante dos meses y medio, continuo. Cada hombre fué interrogado desde 120 a 220 veces demorando cada interrogatorio de 3 a 9 horas.

El juicio duró solamente tres días, durante los cuales testificamos que llenarían 50 volúmenes nos fueron leídos. Nos acusaban de dirigir el sabotage y otros cargos, entre los cuales incluían la colaboración con los germanos, lo cual aborrecíamos sobremedida, ya que todos nosotros habíamos estado en campos de concentración y perdido miembros de nuestras familias durante la ocupación germana".

Stypulkowsky fué sentenciado a 4 meses de prisión. Otros cuatro miembros de la Delegación se hallan aún en la prisión, entre ellos el general Okulicki, que fué condenado a 10 años. Los rusos anunciaron que uno de los miembros de la delegación murió antes de comenzar el juicio.

Los judíos de Jerusalem se encuentran cada vez

mas irritados

Ayer se reunió el Comité de Palestina

Jerusalem, 5. — Esta ciudad ha disfrutado el primer día pacífico ayer en esta semana, sin ataques terroristas, a pesar de que todos los judíos se muestran cada vez más irritados.

El boicot árabe contra las tiendas judías se ha dejado sentir lo mismo que el hecho de que Jerusalem sea zona prohibida para las tropas inglesas. — EFE.

AYER SE REUNIO EL COMITE DE PALESTINA

Washington, 5. — El Comité de Palestina se reunirá hoy para estudiar los planes a seguir en relación con la petición judía sobre la guerra santa.

El Comité está integrado por seis delegados de los Estados Unidos y además por otros seis delegados británicos y se supone que celebrarán sus reuniones en el Departamento de Estado. — EFE.



HOY desde las TRES



Un dirigente alemán ahorcado

Entregó el cuerpo del Soldado desconocido a la Gestapo

Praga, 5. — El dirigente alemán que en 1941 destruyó la estatua de bronce del presidente Wilson y entregó el cuerpo del soldado desconocido a la Gestapo, fué colgado hoy sábado. Se llamaba Lee Rised, de 56 años de edad y fué juzgado por la Corte popular de Praga, el viernes.